

Pemberitahuan

Perubahan Nama Produk dan Fitur Produk Tabungan

Nasabah yang Terhormat,

Efektif 2 Januari 2024, akan diberlakukan perubahan nama produk dan fitur produk tabungan sebagai berikut:

Nama Produk Tabungan	Nama Produk Tabungan (Efektif 2 Januari 2024)
PermataPayroll Plus iB	PermataPayroll iB
PermataPayroll Astra Plus iB	PermataPayroll Astra iB

Perubahan produk tabungan tersebut TIDAK merubah nomor rekening nasabah, nomor Kartu Debit Nasabah dan user id PermataMobile X, sehingga Nasabah tetap dapat bertransaksi seperti biasa.

Tidak ada biaya yang dikenakan atas perubahan ini. Mohon hati-hati terhadap penipuan, karena Bank tidak pernah meminta informasi nomor rekening/ nomor kartu debit/ password/ CVV/ data lainnya atas perubahan ini.

Informasi Perbedaan Fitur Produk sebagai berikut:

Fitur	PermataPayroll Plus iB PermataPayroll Astra Plus iB (Sebelum)	PermataPayroll iB PermataPayroll Astra iB (Sesudah)	Keterangan
Deskripsi	Tabungan dengan fasilitas layanan pembayaran gaji bulanan bagi perusahaan untuk para karyawannya, yang memberikan fasilitas Bebas Biaya Tarik Tunai dan Transfer Online melalui PermataMobile X.	Tabungan dengan fasilitas layanan pembayaran gaji bulanan bagi perusahaan untuk para karyawannya, yang memberikan fasilitas Bebas Biaya Tarik Tunai dan Transfer Online melalui PermataMobile X.	Tidak Berubah
Setoran Awal	Sesuai Penggajian	Sesuai Penggajian	Tidak Berubah
Saldo Minimum	Rp 0	Rp 0	Tidak Berubah
Minimal Setoran Selanjutnya	Sesuai Penggajian	Sesuai Penggajian	Tidak Berubah
Suku Bunga / Nisbah (p.a)	Untuk PermataPayroll Plus iB Nisbah 7% : 93% (Nasabah : Bank)	Untuk PermataPayroll iB Nisbah 7% : 93% (Nasabah : Bank) Untuk PermataPayroll Astra iB 14% : 86% (Nasabah : Bank)	Berubah
Biaya Administrasi Bulanan	<ul style="list-style-type: none"> Rp 10,000 per bulan jika Saldo Rata-rata Bulanan < Rp 1 juta. Bebas biaya administrasi jika Saldo Rata-rata Bulanan ≥ Rp 1 juta. 	<ul style="list-style-type: none"> Rp 7,500 per bulan jika Saldo Rata-rata Bulanan < Rp 1 juta. Bebas biaya administrasi jika Saldo Rata-rata Bulanan ≥ Rp 1 juta. 	Berubah
Biaya Adm Kartu PermataDebit Plus	Bebas Biaya	Bebas Biaya	Tidak Berubah
Biaya Navigator Bulanan	<ul style="list-style-type: none"> Bebas biaya untuk 2 bulan pertama. 	<ul style="list-style-type: none"> Bebas biaya untuk 2 bulan pertama. 	Tidak Berubah

	<ul style="list-style-type: none"> Biaya Rp 12,000 per bulan untuk bulan selanjutnya. 	<ul style="list-style-type: none"> Biaya Rp 12,000 per bulan untuk bulan selanjutnya. 	
Biaya Transfer ke Bank Lain melalui PermataMobile X	Bebas Biaya	Bebas Biaya	Tidak Berubah
Biaya Transfer ke Bank Lain melalui PermataATM & PermataNet	Gratis maksimal 10 kali per bulan	<ul style="list-style-type: none"> BI Fast Rp 2,500 Online transfer Rp 7,500 SKN/LLG Rp 2,900 RTGS Rp 25,000 Gunakan PermataMobile X untuk menikmati Gratis Biaya Transaksi Transfer Tanpa Syarat.	Berubah
Biaya Tarik Tunai di ATM Bank Lain	Gratis untuk 10x transaksi pertama per Bulan. Rp 7,500 untuk transaksi ke-11 dst.	Gratis untuk 3x transaksi pertama per Bulan. Rp 7,500 untuk transaksi ke-4 dst.	Berubah
Biaya Pengiriman Rekening Koran	Rp 15,000 per bulan per Nasabah (jika ada).	Rp 15,000 per bulan per Nasabah (jika ada).	Tidak Berubah
Biaya Rekening Dormant	Rp 10,000 per bulan Jika rekening tidak memiliki aktivitas transaksi perbankan selama 12 bulan berturut-turut, maka status rekening akan berubah menjadi rekening tidak aktif ("dormant").	Rp 10,000 per bulan Jika rekening tidak memiliki aktivitas transaksi perbankan selama 12 bulan berturut-turut, maka status rekening akan berubah menjadi rekening tidak aktif ("dormant").	Tidak Berubah
Penutupan Rekening Otomatis	Efektif 28 Desember 2022 Bank akan melakukan penutupan rekening secara otomatis dengan kondisi rekening Anda telah berstatus tidak aktif ("Dormant") dan bersaldo Rp0 (nol) selama 180 hari kalender berturut-turut.	Efektif 28 Desember 2022 Bank akan melakukan penutupan rekening secara otomatis dengan kondisi rekening Anda telah berstatus tidak aktif ("Dormant") dan bersaldo Rp0 (nol) selama 180 hari kalender berturut-turut.	Tidak Berubah
Biaya Penutupan Rekening	Bebas Biaya	Bebas Biaya	Tidak Berubah

Untuk Ringkasan Informasi Produk & Layanan Produk Tabungan dapat dilihat pada link:

- PermataPayroll iB dan PermataPayroll Astra iB dapat dilihat pada <https://per.mt/ib-payroll>

Jika ada pertanyaan lanjutan, silahkan dapat menghubungi PermataTel di 1500111 atau kunjungi Cabang PermataBank terdekat.